

# Die Oberbürgermeisterin der Stadt Speyer



AfD-Stadtratsfraktion

Herrn  
Benjamin Haupt  
Postfach 11 01  
67321 Speyer

**Stefanie Seiler**  
Oberbürgermeisterin

**Stadthaus**  
Maximilianstraße 100  
67346 Speyer  
Zimmer 108

28. Mai 2020

## Anfrage bezüglich Extremismus Stadt Speyer

Bezug: Ihr Schreiben vom 28.02.2020 (per E-Mail)

Sehr geehrter Herr Haupt,

Ihre Anfrage vom 27.02.2020 beantworte ich entsprechend § 20 der Geschäftsordnung für den Stadtrat schriftlich wie folgt:

**zu Frage 1.): Zu wie vielen der oben genannten Arbeitsfelder sind seit 2010 in Speyer Delikte zur Anzeige gebracht worden? Bei wie vielen davon kam es zur Anklage? Bei wie vielen zur Verurteilung? Es wird gebeten, nach den o.g. Arbeitsfeldern und Jahreszahlen aufzuschlüsseln.**

**zu Frage 2.): Wie viele polizeibekannte Extremisten und Gefährder leben in Speyer? Bitte aufschlüsseln nach den obigen Arbeitsfeldern.**

Wie Sie in Ihrer Anfrage bereits selbst ausführen, handelt es sich bei den von Ihnen genannten Arbeitsfeldern um solche des Bundesamtes für Verfassungsschutz. Die Kommunalverwaltung ist in diesen Bereichen weder Ermittlungs- noch Strafverfolgungsbehörde. Insoweit handelt es sich auch nicht um eine Aufgabe der kommunalen Selbstverwaltung im Sinne der Gemeindeordnung. Die Anfrage der AfD-Fraktion ist daher an die zuständigen Landes- bzw. Bundesbehörden zu richten.

Die Verzögerung der Beantwortung ist begründet mit den Maßnahmen, welche die Stadtverwaltung im Rahmen der weltweiten Corona-Pandemie in den vergangenen Monaten zu bewältigen hatte.

Die Bearbeitung und Datensammlung für diese Anfrage beanspruchte 1 Stunde Arbeitszeit.

Die Fraktionen und Gruppierungen im Rat erhalten jeweils eine digitale Ausfertigung dieses Schreibens per E-Mail.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Stefanie Seiler

**Telefon**  
(06232) 142200  
**Telefax**  
(06232) 142498  
**E-Mail**  
stefanie.seiler@stadt-speyer.de  
**Internet**  
www.speyer.de